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ORDINE DEL GIORNO 

 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

DAL CONSIGLIO COMUNALE 

NELLA SEDUTA DEL 25/02/2020 

 

 

- 247 -   

 

OGGETTO: PROPOSTA GIUNTA AL CONSIGLIO N. 9 DEL 15/01/2020 

PROPOSTA N 7 DEL 30/01/2020-DOCUMENTI PREVISIONALI  

PROGRAMMATICI  2020/2022- Marciapiedi di Albaro. 

 

 

   

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

PREMESSO CHE 

il quartiere di Albaro – pur privilegiato sotto altri aspetti – è interessato da una 

situazione di oggettivo diffuso dissesto dello stato dei marciapiedi; 

 

CONSIDERATO CHE 

- lo stesso quartiere, nello specifico, non è interessato, come altre parti della città, 

da “grandi progetti” che implichino importanti investimenti a Programma 

Triennale; 

- il territorio in oggetto presenta una percentuale di persone anziane 

particolarmente elevata rispetto al totale della popolazione residente; 

 

RITENUTO CHE 

il problema in oggetto non riguarda solo il decoro urbano, ma interessa soprattutto 

l’aspetto legato alla sicurezza, che deve essere garantita a tutti i cittadini; 

 

RILEVATO CHE 

a fronte della richiesta contenuta nell’Odg del 22 febbraio 2018, approvato in 

occasione della discussione relativa a “Documenti Previsionali e Programmatici 

2018 – 2020 e rimarcata dal Municipio Medio Levante, l’Amministrazione è 

intervenuta concretamente per far fronte agli interventi più urgenti; 
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IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

 

 

 A proseguire il progetto di riqualificazione complessiva dei marciapiedi di 

Albaro, in sinergia col Municipio competente, prevedendo specifiche 

risorse. 

 

 

Proponenti: Costa (Fratelli D’Italia). 

 

 

La votazione, a causa dell’interruzione del funzionamento del sistema elettronico 

di rilevazione dei voti, viene effettuata per alzata di mano. 

 

L’ordine del giorno è approvato all’unanimità con 39 voti favorevoli. 


